

# Del 23 al 25 de marzo, el 19 Festival Acapulco International Latin Jazz

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Del 23 al 25 de marzo, el 19 Festival Acapulco International Latin Jazz



ACAPULCO.- Del 23 al 25 de marzo se llevará a cabo el 19 Festival Internacional Latin Jazz Acapulco, anunció el secretario de Turismo en el estado, Ernesto Rodríguez Escalona, quien dijo que este encuentro tendrá como sedes el Teatro Juan Ruiz de Alarcón, el Fuerte de San Diego y Mundo Imperial.

En conferencia de prensa, el Rodríguez Escalona detalló que este festival se tendrá la presencia de más de 40 representantes locales, nacionales e internacionales en el género del jazz, tales como el reconocido artista Arturo Sandoval, Héctor Infanzón y su cuarteto de Hot Jazz, Combo, Mx Fusión, Vino Tinto, Ubuntu, Guerrero Jazz, Arny y su Jazz Club, entre otros intérpretes.

El titular de Turismo señaló que la realización de este evento resulta de vital importancia para el puerto, consolidándose como uno de los destinos que ofrece no sólo arena y mar, sino también cultura y eventos de gran nivel.

Rodríguez Escalona destacó la alianza que se genera entre las autoridades y las diversas instancias, para lograr que Acapulco reciba eventos de gran trascendencia, asimismo agradeció el apoyo de todos los involucrados en este proyecto.



“Esta alianza nos llevó a que podamos tener a partir del 23 el mejor festival que se haya hecho. Consideramos que con este esfuerzo conjunto vamos a tener un extraordinario Festival de Jazz; consideramos que este evento puede dar mucho de promoción a nivel nacional y a nivel internacional para Guerrero y para Acapulco”, dijo.

Teniendo como marco la interpretación del grupo guerrerense Arny y su Jazz Club, Rodríguez Escalona se comprometió a seguir trabajando en esta iniciativa y sobre todo mejorarlo cada año, para lograr que se consolide como uno de los eventos más importantes de cultura, música y turismo.

El secretario de Turismo estatal mencionó que la intención de escoger tres sedes obedece a que se trata de lugares íconos en Acapulco, que permitirán dar un empuje de talla internacional y destacó que los eventos son totalmente gratuitos. Se espera que durante estas fechas, se tenga una afluencia de poco más de tres mil personas en cada uno de los recintos.



En tanto que el secretario general del Sindicato Único de Trabajadores de la Música en el estado de Guerrero, Cristian Berdeja detalló que la ceremonia inaugural se realizará el 23 de marzo, a las 20 horas en el Teatro Juan Ruiz de Alarcón, con la presencia estelar de Héctor Infanzón y su Cuarteto de Jazz.

Anunció también que se realizará un reconocimiento a la trayectoria del fallecido músico Macario Luviano y se hará entrega de un galardón que lleva su nombre a todos los músicos participantes en este festival. Además que la entrada será gratuita y para poder ingresar a los eventos, será necesario portar un brazaletes, el cual se podrá recoger a partir del 14 de marzo en las instalaciones de esa agrupación sindical, ubicadas en la Calle Hornitos, atrás del Fuerte de San Diego, de lunes a sábado de 9 a 16 horas.

Por último, destacó la coordinación de esfuerzos entre la organización que representa y las autoridades estatales, lo que ha generado grandes frutos en beneficio de este festival. "Ha sido un trabajo arduo, un trabajo de mucho tiempo y verdaderamente ahora les puedo decir que el festival se ha logrado, después de tocar tantas puertas, con el puntual apoyo de nuestro amigo Ernesto Rodríguez Escalona", añadió.

Estuvieron presentes en este evento el director de Difusión y Promoción Cultural de Secultura, Héctor Mujica, el director del Museo Histórico Fuerte de San Diego, Víctor Hugo Jasso, el director general de Televisa, Héctor Iglesias, los subsecretarios de Turismo, Jesús Radilla y Noé Peralta, el director de Resort Imperial, Rolando Miravete, entre otros.